

School trip to
Ishigaki island

11月8日(月)~11月11日(木)



修学旅行までにさまざまな準備や企画をした修学旅行委員

ハードスケジュールを乗り越え石垣島へ

- ・ 秋季総体・高文祭 10月29日、28日
- ・ 課題テスト 11月4日、5日
- ・ 校外模試 11月6日



課 題テスト最終日であった11月5日の5、6限目に2年生、と修学旅行に引率される先生、旅行会社の方々が体育館に集まり、11月8日から11月11日に行われる修学旅行に向けて『結団式』が行われた。

私たちは驚くとともに大変うれしく思った。今回もそんな行動を期待している」と話された。他にも、村中隆之先生からの諸注意、修学旅行委員紹介、引率教員紹介などが行われた。

を話した。



先生の話聞く生徒

結団式終了後、生徒に話を聞くと「課題テストが終わってやっと修学旅行って感じ。でもまだ明日は模試があるけど」と複雑な心境



結 団式で学年主任の久米克尚先生は「ついにやってきたな。今回の修学旅行の計画は君たちが入学する前の担任団が発足したときから始まっていた。私たちは宿泊オリエンテーションのとき君たちに試練を与えた。それは教員が朝、みんなを起こしにできなかったことだ。もし、朝のラジオ体操に遅れた者がいたら怒るつもりだった。しかし、予想に反して全員が集合した。

石垣島からも速報をお届けします



新聞部は今回の修学旅行も例年通り、随時、速報新聞『キマグレ』を発行します。今回は『修学旅行取材日記』と題し、『1日1号以上発行』を目標に2年生の新聞部員が現地で取材を行い、現地で新聞を作り、メールで学校に送信して発行します。

生徒だけでなく、ぎんにゃんも一緒に修学旅行に行くので、ぎんにゃんの様子もお伝えする予定です。

このロゴが目印です

題字の後ろは石垣島のシルエットです。



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校

新聞部